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			Dear WITTMANN-Partners! 



		Sehr geehrte WITTMANN-Partner! 









			With our July newsletter, we are pleased to present further highlights from Wittmann:
  



		Mit unserem Juli Newsletter freut es uns, weitere Highlights aus dem Hause Wittmann zu präsentieren:
  









		






			Wittmann "DESIGN TALK", Stilwerk Hamburg 
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			Following a successful restart in Milan after more than two years of break, we also presented our new models at the Design Talk in the Stilwerk in Hamburg. WITTMANN art director & designer Luca Nichetto together with Sebastian Herkner discussed topics of product quality, sustainability vs. greenwashing, trusted relationships with manufacturers, the importance of personal encounters at trade fairs, craft and design traditions and much more. Guest from trade, architecture as well as media have also been invited to experience the novelties from Salone del Mobile 2022. Overall, an event offering not only fresh impressions and inspiration but also personal exchange with the designers. 
  



		Folgend einem gelungenen Neustart in Mailand nach mehr als zwei Jahren Pause haben wir unsere neuen Modelle auch beim Design Talk im Stilwerk in Hamburg vorgestellt. WITTMANN‘s Art Director & Designer Luca Nichetto diskutierte gemeinsam mit Sebastian Herkner über Themen wie Produktqualität, Nachhaltigkeit vs. Greenwashing, vertrauensvolle Beziehungen zu Herstellern, die Bedeutung persönlicher Begegnungen auf Messen, Handwerks- und Designtraditionen und vieles mehr. Unsere Gäste aus Handel, Architektur und Medien waren eingeladen, die Neuheiten des Salone del Mobile 2022 persönlich zu erleben. Insgesamt eine Veranstaltung, die nicht nur frische Eindrücke und Inspirationen, sondern auch einen persönlichen Austausch mit den Designern bot.
  









		






			SUMMER-SALON, Galerie Wentrup Hamburg 
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			Together with Salon Magazin and Cartier, Wittmann curated the Summer Salon event in the Wentrup Gallery next to Hamburg’s quaint Feenteich. In balance with great pieces of art, WITTMANN showed iconic classics pieces like the Kubus Armchair but also novelties from Salone del Mobile 2022.
  



		Gemeinsam mit dem Salon Magazin und Cartier kuratierte Wittmann den Sommersalon in der Wentrup Galerie am malerischen Feenteich. In Balance mit großen Kunstwerken zeigte WITTMANN ikonische Klassiker wie den Kubus Sessel, aber auch Neuheiten vom Salone del Mobile 2022.
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			The WITTMANN Möbelwerkstätten Team will be on summer break from July 25 to August 15, 2022. From August 16 on, we will be back, all refreshed and full of energy! We wish you a relaxing summer!



		Das Team der WITTMANN Möbelwerkstätten macht vom 25. Juli bis 15. August 2022 Sommerpause. Ab dem 16. August sind wir frisch und voller Tatendrang wieder zurück! Wir wünschen Ihnen einen erholsamen Sommer!
  









		






			You want to know more or have questions?

Please do not hesitate to contact your WITTMANN representative or email us at info@wittmann.at
 
We are looking forward to hearing from you!
Your WITTMANN Team 
 



		Sie wollen mehr wissen oder haben Fragen?

Zögern Sie nicht und wenden Sie sich an Ihren WITTMANN Ansprechpartner oder schicken Sie ein E-Mail an info@wittmann.at

Wir freuen uns von Ihnen zu hören!
Ihr WITTMANN Team
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SUMMER CIOSING:
25.07. - 15.08.22
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